



KEIN MENSCH KANN WUNSCHLOS GLÜCKLICH SEIN.
DAS GLÜCK BESTEHT JA GERADE IM WÜNSCHEN.

Wir blicken zurück auf ein ereignisreiches Jubiläumsjahr.
„Fünf Jahre Gasometer“ war ein guter Grund für uns,
spannende Projekte zu verwirklichen - gemeinsam mit Ihnen!

Herzlichen Dank, dass Sie dabei waren! Dass durch Ihren
Einsatz der Gasometer auch im Jahr 2011 zu einem Ort der
Kunst und Kultur, der Begegnung und der
Auseinandersetzung geworden ist.

FROHE FESTTAGE UND EIN GLÜCKLICHES NEUES JAHR!

Wir wünschen Ihnen ein spannendes Kulturjahr 2012 und
freuen uns jetzt schon, Sie im Neuen Jahr wieder bei uns im
Gasometer begrüßen zu dürfen.

LIEBER TOM
FROHE WEIHNACHTEN
& HERZLICHE GRÜSSE!

PETRA
Monika